

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi pada waktunya dengan judul Skripsi “Perbedaan Media *Virtual Lab* dan *Real Lab* dalam Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing terhadap Hasil Belajar pada Materi Larutan Penyangga”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini baik dukungan moril maupun material. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, kesempatan pengalaman dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan hingga akhir penulisan skripsi. Semoga Ibu selalu diberikan kesehatan dan kemudahan oleh Allah SWT. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si., Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si, dan Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd, M.Pd. selaku dosen penguji yang juga memberikan saran saran untuk perbaikan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak membantu, memberikan arahan dan bimbingan sejak semester awal hingga akhir, juga kepada Bapak dan Ibu Dosen staff pegawai Jurusan Kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan, serta membantu dalam proses skripsi. Ucapan terima kasih juga kepada pihak MA Negeri 1 Medan yaitu Bunda Maisaroh Siregar, S.Pd., M.Si. selaku kepala sekolah, guru Kimia Bapak Asnali Putra Nasution, S.T., yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian di kelas XI MIA. Serta Siswa/I kelas XII MIA 3, XI MIA 3 dan XI MIA 6 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Ucapan terima kasih teristimewa untuk Bapak (Efendi Gani) dan Mamak (Nurhayati br Sinuhaji) yang telah memberikan doa dan restu tiada putus dan henti demi kebaikan dan kesuksesan penulis, dukungan moril maupun material serta motivasi selama ini sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi. Terima kasih juga penulis sampaikan untuk adik (Dilla Agina dan Saskya Salsa) yang selalu memberikan semangat dan kekuatan yang luar biasa untuk penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Kimia Ekstensi 2016 yang menemani perkuliahan selama di UNIMED yang sudah seperti keluarga sendiri. Terima kasih juga untuk Innovastory Squad: Kak Ihai, Ika dan Dinda Ucil (dd) yang telah menemani dan kebersamai berbagi suka dan duka selama proses perjalanan penulis hingga hari ini dan nanti. Terima kasih pula untuk teman-teman ALS yang hingga hari ini masih memberikan dukungan dan kasih sayangnya kepada penulis Bae Lili Andini, Aldo, Ma Yogi, Deby, dan kak Seni. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman SABI (Ilfan, Raja, Fany, Grace, Lia, Rama) yang selalu mendukung penulis. Semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, bahasa maupun isi. Untuk itu penulis selalu mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin ya Robbal 'alamin.

Medan, 18 Oktober 2020

Aldhi Kurnia

4162131007